

Se ha celebrado esta mañana en las pistas ubicadas en el parque del C.C. El Molino.

## **Villanueva de la Cañada gana el Torneo de Petanca Intermunicipal de Primavera**

**Vva. de la Cañada, 12 de abr.2018.-** El equipo de Petanca de mayores de Villanueva de la Cañada se ha proclamado campeón del Torneo Intermunicipal de Primavera, celebrado hoy en las pistas de petanca del parque ubicado junto al Centro Cívico El Molino.

En esta competición, promovida por el Ayuntamiento, han participado equipos de los municipios de Las Rozas y Majadahonda, que han quedado en segundo y tercer lugar respectivamente. El alcalde, Luis Partida, acompañado por la concejala de Mayores, Cristina Hernández, ha entregado los trofeos en el Centro Cívico El Molino.